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DESPERTANDO PARA UMA
NOVA VIDA 

“Assim, também, não é vontade de
vosso Pai, que está nos céus, que
um destes pequeninos se perca”.

Mat 18:14



Dedicado

 A todas as pessoas que não
ouviram ou que já ouviram falar de

Jesus, mas que ainda não
caminham com Ele...



O autor

 José Batista de Oliveira, Pastor da Igreja do
Evangelho Quadrangular, Jardim Ipanema, Brotas SP,
onde reside com sua esposa, filhos e netos.
 O desejo de levar as Boas Novas, o amor as almas me
faz caminhar com a certeza de que muitas vidas serão
salvas em Jesus Cristo, para a Honra e Glória do Pai,
do Filho e do Espírito Santo.
 Atendendo o chamado “Prossigo para o alvo, pelo
prêmio da soberana vocação de Deus em Cristo
Jesus”. Flp 3:14 

 “Portanto ide, ensinai todas as nações, batizando em
nome do Pai, do Filho e do Espírito santo”. 
Mt 28:19



Prefácio 

 Despertando para uma nova vida é um livro que
procura despertar as almas perdidas para o
conhecimento da verdade, que é a Palavra de Deus –
Procura também fortalecer a Fé daquelas que estão
começando a caminhar com Jesus.

 Com certeza ninguém é feliz verdadeiramente, nem
será salvo, se não aceitar Jesus como Senhor e
Salvador de sua vida.

 Este livro mostrara a você que não há outro caminho,
não há outra verdade e não há outro meio de buscar a
salvação se não através de Nosso Senhor Jesus
Cristo.
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“Porque Deus amou o mundo de
tal maneira que deu o seu Filho
unigênito, para que todo aquele
que nele crê não pereça, mas
tenha a vida eterna”. Jo 3:16



“Despertando para uma nova vida”

 O homem vive muitas vezes do que ouviu, do que viu, a

maioria vive de tradições de seus antepassados... 
 Sempre, conformando-se com tudo o que acontece ao
seu redor, tendo sempre como resposta: Meus avós,
meus pais eram assim, faziam assim, e acreditavam
nisso, e, sendo assim eu também serei como eles...

 Mas no decorrer da vida, seja em qual a situação que
você veio ao mundo... Seja rico ou pobre, numa família
estruturada ou não.

 Você nasceu... cresceu e a verdade será apresentada a
ti... Disse lhe Jesus: “Eu sou o caminho, e a verdade e
a vida. Ninguém vem ao Pai senão por mim”.Jo 14:6. 

Portanto eis o caminho, eis a verdade..., não perca
tempo, deixe as tradições e venha para JESUS. 



Deixando as Tradições
 O homem vive buscando algo que não preenche o
sentimento de vazio que existe em seu coração....por
isso sofre, não tem paz, e se refugia na bebida
alcoólica, nas drogas, na prostituição etc. 

 Disse-lhe Jesus: “O ladrão vem senão a roubar, a
matar, e a destruir, e Eu vim para que tenham vida e a
tenham com abundância”. Jo 10:10

 Jesus Cristo faz um convite:
 “Vinde a Mim, todos os que estais cansados e
oprimidos e Eu vos aliviarei” Mt 11:28
 Após o conhecimento da verdade, diante desse
convite, só lhe resta uma decisão: 

Deixar as tradições, arrepender-se de seus pecados e
abrir o coração para Jesus, aceitando-o como Senhor
e salvador de sua vida... 

Disse lhe Jesus: “Quem crer e for batizado será salvo;
mas quem não crer será condenado”. Mc 16:16 



Nova Vida
 Quando o homem aceita Jesus como Senhor e

Salvador de sua vida, seu nome será escrito no Livro
da Vida. 

E surge uma nova vida, um novo nascimento, um novo
homem; o homem passa da morte para a Vida. O
passado é apagado e tudo se faz novo... 

“Não te maravilhes de ter dito: necessário vos é
nascer de novo”. João 3:7

Quando conhecemos Jesus, desejamos estar com Ele,
nos alegramos na sua presença...

 Ele nos renova e tira do nosso coração toda ira,
rancor, magoa, angustia, cansaço, soberba, todo
egoísmo e perdoa os nossos pecados. Ele faz
transbordar o nosso coração com seu amor, dando nos
paz, e alegria ... 



Reconheço que tenho valor 
(testemunho)

 Andava sem rumo, não temia a Deus; fazia tudo o que
queria sem pensar nas consequências: muitos
problemas, muita dor, muita decepção, muita tristeza,
muita humilhação... 
 Agora com Jesus, vejo um novo horizonte a minha
frente, sinto a necessidade de ser rápido, de falar de
Jesus a todas as pessoas que como eu, andavam sem
rumo. Tenho grande alegria no meu coração, sei que
esta alegria, esta força vem de Jesus.

  Jesus esta a porta do seu coração e bate, se ouvir a
sua voz e abrir, Ele entra e passa a fazer parte de sua
vida.. Por isso abra o teu coração e deixe Jesus entrar.
Disse lhe Jesus: “Eu estarei contigo todos os dias, não
te deixarei, não te desampararei até a consumação
dos séculos”. Aceite Jesus, entregue sua vida para
Ele, Ele te ama, coloque sobre Ele toda a sua
ansiedade...e serás feliz verdadeiramente. 



O barbeiro

Certa vez um Evangelista estava cortando o cabelo
quando resolveu falar de Jesus para o barbeiro. 

O barbeiro ouviu por alguns instantes e logo em
seguida disse ao Evangelista, seu cliente: -Eu não
acredito em Jesus, olha aí quantas pessoas estão
sofrendo, quantas estão doentes, e você ainda acredita
em Jesus?



 O Evangelista ficou em silencio até que o barbeiro
terminasse de cortar seu cabelo e disse-lhe:
 -Eu também não acredito em barbeiro.

 O barbeiro respondeu: - Porque não acredita em
barbeiro? 

 Disse o evangelista: - Olha lá na calçada, um
andarilho todo cabeludo e nenhum barbeiro corta seu
cabelo… 

 Replicou o Barbeiro – manda-o vir a mim que eu
corto! 

 Então lhe disse o Evangelista: Jesus também é
assim: Ele disse-lhe: “Vinde a Mim, todos os que
estais cansados e oprimidos e Eu vos aliviarei” Mt11:28 

Todas as pessoas que estão sofrendo, tristes,
angustiadas, doentes, basta abrirem o coração e vir
para Jesus, clamar a Ele e serão aliviadas, curadas,
abençoadas e salvas…



Jesus te quer do jeito que você esta

 Ao convidarmos uma pessoa a vir para Igreja, quase
sempre temos como resposta: - Olha, primeiro vou
deixar a bebida, o vicio do cigarro, vou acertar umas
coisas e depois sim eu irei... 

Olha, Jesus te chama... Ele quer você agora, e do jeito
que você esta.

Saiba que não é você que muda, mas é Jesus que
muda você... você só precisa aceitá-Lo.



 Venha para Jesus do jeito que estás, venha agora,
mas não deixe para amanhã pois ninguém pode
morrer sem Jesus, se morrer sem Jesus perderá a
salvação,

 Saiba que o amanhã pertence a Deus, busque-o
enquanto se pode achar.

 Ele vai tirar tudo que é ruim de dentro do seu coração
e vai enche-lo de paz, alegria, e principalmente de
amor... 

Você será como um vaso na mão do oleiro, ele te
quebra e faz de você um vaso novo.... VASO DE
HONRA...Com Jesus tudo se faz novo...Creia.



O Pintor e o Mendigo 

 Um Pintor de quadros passeava em uma praça de
uma pequena cidade do interior...

 Quando avistou uma figura inusitada, era um mendigo
de barbas compridas que vagueava pela praça, as
vezes cantando uma melodia, vezes brincando com as
pessoas que por ali passavam.

 Diante do fato pitoresco, típico daquela cidade, o
Pintor abordou o mendigo e disse-lhe: - Estou de
partida, mas no primeiro domingo do mês seguinte, eu
estarei de volta e pintarei um quadro de ti.



 O mendigo conhecido na pequena cidade, ficou ainda
mais popular e aguardava o retorno do Pintor. 

 O barbeiro da cidade cortou o seu cabelo, aparou a
barba do mendigo e algumas pessoas doaram sapatos
e roupas novas .

E quando o Pintor voltou, foi grande a decepção…
Disse o Pintor desolado: -  Eu queria você como
estavas!

 - Assim meu amigo, Jesus te quer do jeito que
você esta… o homem muda sua roupa e o seu
cabelo, “o seu exterior” 

Mas Jesus muda o seu ''interior'', o seu coração.



O momento é esse

“Não fique parado, corra e entregue sua vida para
Jesus”. 

Para Ele você tem muito valor... 

“Se todos te abandonarem, se até teu Pai e Mãe te
abandonarem, Ele não te abandona nunca”, diz a
palavra de Deus. 

Jesus pelo seu grande amor morreu na cruz por você,
para que hoje, com todos os seus defeitos e falhas,
ainda possa ser salvo...

 “Não há amor maior que este”... Entrega sua vida a
Ele.



Jesus te espera com os braços abertos, Ele quer fazer
parte de sua vida. 

Ele quer aplanar os seus caminhos e derramar as
mais ricas bênçãos sobre sua vida.

 Não perca mais tempo, aceite Jesus agora e deixe-o
mudar a sua vida.

Ele fará de você mais que vencedor!



Quebrando as barreiras

 Existe uma barreira muito grande, que impede que o
homem abra o coração para Jesus...

 Essa barreira é a “soberba”.

 A soberba é um sentimento, que ocupa o lugar do
amor no coração do homem, Fazendo com que o
homem se ache autossuficiente e passa a confiar
somente em sua força e em sua capacidade...

Sentimento este, que vai causar muita decepção e
muita dor, porque somos falhos e limitados. 

“Confia no Senhor de todo o teu coração, e não te
estribes no teu próprio entendimento”. Pro 3:5 



 

 Agora, arranque a soberba do teu coração e

deixe o amor de Jesus entrar.

 Não confie em você, mas sim em Jesus.

 Ele vai fazer de você um campeão!

 Confie, pois você tem muito valor para Ele.



Humildade

 Cabe ao homem ser humilde, reconhecer sua
fragilidade, saber que é “pó”, e que necessita da graça
e misericórdia de Deus. 

Temer e confiar em Deus, reconhecendo o seu Poder
e a sua Grandeza. 

Jesus nos dá muitos exemplos de Humildade: “Ora, se
eu, Senhor e Mestre, vos lavei os pés, vós deveis
também lavar os pés uns aos outros”.João 13:14

“Porque eu vos dei o exemplo, para que, como eu vos
fiz, façais vós também”. João 13:15



“Tomai sobre vós o meu jugo, e aprendei de mim, que
sou manso e humilde de coração; e encontrareis
descanso para as vossas almas”. Mt 11:29

Jesus te ama amigo leitor, não deixe a dor e o
sofrimento te cercarem. 

Tome uma decisão agora, não deixe para depois...

 “Sinta o Espírito Santo de Deus tocar no seu
coração”.



Não deixe para depois 

 Você não pode deixar para amanhã.

 Seja qual for teu problema, qual a luta que estiver
passando, JESUS tem poder para resolver todos os
seus problemas, poder para colocar um fim a todas as
suas lutas.

 Então, o que esta esperando? Entregue sua vida ao
Senhor Jesus... 

Não existe outro caminho, não existe outro meio de
chegarmos a Deus. Somente através de Jesus Cristo –
Ele é o caminho a verdade e a vida.

A Palavra de Deus diz: “Porque há um só Deus, e um
só mediador entre Deus e os homens, Jesus Cristo
homem” I Tm 2:5 

Aceite Jesus Agora



“Decisão” 

Eu___________________________, tomo a
decisão agora para receber a Jesus Cristo

como Senhor e Salvador da minha vida!

 “Confesso a Deus que sou um pecador, e creio
que o Senhor Jesus Cristo morreu na cruz do
calvário por meus pecados e ressuscitou para

minha justificação''.

 Por isso,aceito-O, e confesso-O como Senhor e
Salvador de minha vida.



Oração
DEUS PAI TODO PODEROSO, DEUS

MARAVILHOSO, SANTO DE ISRAEL, EM NOME

DE JESUS, OH! PAI TOCA NO MAIS PROFUNDO

DE CADA CORAÇÃO, DESFAZENDO TODOS OS

CONCEITOS E PRECONCEITOS HUMANOS,

SUBSTITUINDO PELO CONHECIMENTO DA

VERDADE DA TUA PALAVRA, ESPÍRITO SANTO

DE DEUS, CONFIRMA E CONVENCE OS

CORAÇÕES PARA QUE JUNTOS POSSAMOS

CAMINHAR NA FÉ E ESPERANÇA,

AGUARDANDO A VOLTA MARAVILHOSA E

GLORIOSA DO SENHOR JESUS. AMEM... 



Agradeço a Deus por este livro, que ele seja
uma flecha aguda e que acerte o alvo

“coração”, de cada leitor, eu peço em o Nome do
Senhor Jesus Amem!

 Escrito por: Pr José Batista de Oliveira - 2009 
Pr_ j_batista@hotmail.com 

Contato fone: (14) 3653 8466 
Celular : (14) 996255493 

Direitos reservados ao autor. 



Despertando para uma nova vida

 Se você viver uma vida buscando
somente a satisfação pessoal, sem
temor a Deus, caminhando com
suas próprias forças, com certeza o
final não será feliz. 



  

Mas se tiver temor a Deus e caminhar com

Jesus, verdadeiramente será feliz, porque

Jesus veio para dar vida e vida em abundância.

 Ele estará contigo todos os dias de

sua vida, não te deixará e nem te

abandonará.



Jesus te ama!

José B. de Oliveira
Pastor titular da Igreja do Evangelho

Quadrangular- Brotas-SP

Minha esposa, Maria Isabel L.B. de Oliveira,
Pastora auxiliar.


